

Bonjour,

J'ai discuté hier avec Josse et Yulia par Skype : c'est la fête, 2 jours de suite !!!

Ils ont pu se peser chez Olivia et ont constaté que Josse avait perdu 6 Kgs et Yulia : 5 Kgs. Josse disait avoir retrouvé l'appétit depuis son arrivée en Thaïlande et qu'il mangeait pour 4 !!!!! car de nouveau, il se régale

Ils ont acheté pas mal de fringues "dégriffés" à Phuket et le maillot de bain de Josse est passé de la taille 34 à 30.

Il fait très chaud et ils vivent, disent ils, à "2 à l'heure" !!!!!!!!!!!

Il me disait aussi qu'il y a de "grosses marées" là-bas et que le jour, il ne voit quasiment pas la mer qui est basse.

Yulia est très éprouvée par le séisme qui a sévi en Chine à l'endroit exact (leur virée à 4500m d'altitude) où ils se trouvaient il y a si peu de temps et qui, très certainement, a tué des gens dont ils avaient fait la connaissance. J'ai vu à la télé hier soir que les bâtiments bâtis "comme chez nous" avaient tenu le choc, qu'ils étaient lézardés mais debout. Par contre, toutes les maisons "traditionnelles" se sont toutes écroulées sur leurs habitants.

Je sais que c'est terrible d'écrire cela mais quel soulagement que Josse et Yulia n'aient pas été à cet endroit lors de ce séisme !!!

Ils espèrent que les évènements meurtriers de Bangkok vont se calmer avant leur passage

Bonne journée et bisous +++